

Reforma mejorará pensiones (El Financiero 13/09/13)

Reforma mejorará pensiones (El Financiero 13/09/13) Adriana Rodríguez Canales Viernes, 13 de septiembre de 2013 • Con la propuesta subirán 30% las aportaciones.. La Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) calificó de positiva la propuesta del Ejecutivo de incluir en la Reforma Hacendaria la creación de una subcuenta dentro del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) que contemple un seguro en caso de desempleo. Esta medida, además de brindar apoyo al trabajador que pierde su trabajo, podría mejorar hasta en un 30 por ciento la tasa de retorno que se calcula actualmente. En entrevista, el presidente del organismo, Carlos Noriega, explicó que de aprobarse la propuesta, prácticamente puede afirmarse que para un trabajador que ingresara el año entrante, su aportación sube de 6.5 a 8.5 por ciento. Lo anterior equivale a un incremento de 30 por ciento, por lo que la pensión podría mejorar en la misma proporción. También aprobó los cambios en donde se eliminaría el beneficio fiscal del ahorro voluntario, de diferir el impuesto hasta que el trabajador reciba los recursos, y a cambio se propone que por cada peso que ahorra el trabajador, el gobierno ponga 20 centavos. "Esta es una medida muy importante, porque de entrada se incrementa 20 por ciento la rentabilidad de los recursos, más los intereses que generen ese 1.20 pesos a lo largo de los años" Indicó que esta es una medida que el sector ha estado promoviendo desde hace mucho tiempo; sin embargo consideró que la propuesta es modesta en su alcance, porque el tope es hasta 300 pesos, una cantidad muy pequeña en el largo plazo. "Pediríamos que se subiera a un monto mayor, porque éste es atractivo pero sólo para los trabajadores de más bajos ingresos, y creemos que éste debería ser benéfico para un número mayor de trabajadores", agregó.